
 

ご意見 

  

・収支決算の説明について、もう少し簡潔にすべきではないか。 

・今後も、仙台フェアのレガシーイベントを継続的に行っていただくよう要望する。 

・造園業界と連携しながら”The Greenest City”の実現に向けた新たな市政を展開してほしい。 

 


